



Paris, 4 février 2016

Chère Section membre de l'UIA,

Lors de sa réunion en avril 2016 à Dar-es-Salaam, le Conseil de l'UIA a approuvé le principe d'un changement de cycles des Congrès mondiaux d'architecture UIA de deux ans au lieu des trois actuellement.

Le Conseil a demandé à la sous-commission chargée de cette question d'examiner en détail sa mise en place. En cas de ratification par l'Assemblée Générale de l'UIA à Séoul en septembre 2017, cette modification sera appliquée à partir de 2025. Cela permettra à notre Congrès de Rio 2020 au Brésil de ne pas être suivi par un Congrès en 2022, comme cela avait évoqué dans un premier temps.

Par conséquent, toutes les candidatures pour le Congrès Mondial qui suivront Rio 2020 seront considérées comme des offres pour 2023.

Cordialement,

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'THOMAS VONIER'.

**Thomas Vonier FAIA RIBA**  
Secrétaire Général de l'UIA

**UNION INTERNATIONALE DES ARCHITECTES**  
**SECRETARIAT GÉNÉRAL**

Tour Maine Montparnasse  
B.P.158 - 33, avenue du Maine - 75755 Paris cedex 15-France - Tél. : +33 1 45 24 36 88  
[www.uia-architectes.org](http://www.uia-architectes.org)